



Willis Mackey, de Aquimisa, lanza a canasta ante el Usal La Antigua en un pabellón abarrotado en Carbajosa. :: MARÍA SERNA

## Al líder le dura dos cuartos el derbi

### Un intratable Aquimisa Carbajosa se muestra muy superior al Usal La Antigua

# 95-59

## AQUIMISA CARBAJOSA- USAL LA ANTIGUA CB TORMES

**Aquimisa Carbajosa:** Szafran 10, Cruz 20, Hjorth 5, Bruns 13, Willis 20 -cinco inicial- Hernández 3, Ruiz 0, Olaniyan 18, Barbero 6.

**Usal La Antigua CB Tormes:** Monroig 9, Massaley 2, Barriuso 6, Moore 18, Vukcevic 7 -cinco inicial- Manzano 2, Okafor 0, Morán 0, Jaksic 5.

**Parciales:** 23-13, 26-9, 23-12 y 23-25.

**Árbitros:** Calvo y Jurado. Eliminados Mas-saley y Morán.

**Incidencias:** encuentro de la 14ª jornada del grupo AB de la Liga EBA disputado en el municipal de Carbajosa de la Sagrada ante unos 800 espectadores.

:: J. G. / WORD

**SALAMANCA.** Apenas dos cuartos duró el derbi salmantino de la Liga EBA. Se enfrentaban el líder invicto, el Aquimisa Carbajosa, y un mejorado Usal La Antigua CB Tormes tras las dos últimas victorias. Pero el conjunto local no dio opción y con un abrumador 49-22 al descanso, con un segundo cuarto autoritario (26-9), cerró el partido para los de Jesús Gutiérrez, que van lanzados a por la fase de ascenso a LEB Plata. La calidad en la dirección de Arturo Cruz y su ayudante Szafran y por dentro con la enorme superioridad física y técnica de Bruns, Olaniyan y Willis lideraron a su equipo ante un Usal La Antigua voluntarioso pero desacertado y demasiado permisivo en el rebote.



La grada del municipal de Carbajosa estuvo repleta. :: MARÍA SERNA

El líder salió a mandar a la pista a arrollar a su rival empujado por un pabellón abarrotado y entregado a la causa. Con transiciones rápidas y un juego eléctrico se puso 10-2 en menos de dos minutos. Un triple de Arturo Cruz llevó a los locales a ponerse por primera vez en el partido por encima de la decena de puntos a los de Jesús Gutiérrez (14-8) pero rápidamente el golpe fue frenado por otro del reciente fichaje tomesino Barriuso. Pero al Usal La Antigua se le hacía muy complicado jugar por dentro con Moore ante la enorme diferencia física con respecto a Bruns, bien ayudado por Olaniyan. Y como en defensa se tenía que cerrar sobre ellos, permitió a Cruz otro cómodo triple para el 21-10, que también contrarrestó de inmediato sobre la bocina Jaksic. Eso sí, el

cuarto se cerró con una canasta sobre la bocina de Olaniyan con 23-13 y con 9 puntos ya del director no solo del juego local, sino del primer cuarto, Arturo Cruz. Ni las dos faltas de Willis Mackey frenaron a los locales porque Olaiyan, su sustituto, cuajó un gran periodo.

El segundo cuarto fue decisivo porque Aquimisa sacó toda su fuerza física y acierto por fuera para romper el partido. El Usal La Antigua se quedó instalado en los 13 puntos durante cinco minutos sin anotar y sin poder hacer frente en ninguna zona de la cancha al líder. El parcial fue demoleedor de 15-0 (38-13). Mientras, Óscar Núñez tenía que sacar de inmediato de los escasos segundos de descanso a su 'center' Moore y ni aún así fue capaz el CB Tormes de parar la sangría que solo iba

en aumento ante un rival desatado (44-15, minuto 16). El marcador al descanso ya era más que significativo (49-22), que se cerró con una técnica a Okafor por protestar con los árbitros. La bronca de Óscar Núñez a su jugador en el banquillo fue antológica. Su equipo apenas tenía un 29% de acierto en tiros de '2' y 2/20 en triples y además era muy inferior en rebotes (12 por 27 de los locales).

#### Dan la cara

Con casi todo perdido se vieron los mejores minutos del Usal La Antigua en Carbajosa. Con un juego por fin ordenado y perdiéndole el respeto al líder, en los primeros cinco minutos del tercer periodo por fin se vio competir al conjunto de Óscar Núñez (58-32). Aquimisa tiró entonces de la clase de Arturo Cruz y Szafran para frenar la reacción visitante con tiros exteriores de los directores de juego locales para poner final al periodo con 72-34.

El partido entró al último con todo resuelto y los técnicos aprovecharon para repartir minutos entre sus jugadores. Pero el Aquimisa ni con ello levantó el pie del acelerador. Era un derbi. Willis Mackey levantó el público de los asientos finalizando con un gran mate -no fue el único suyo de este periodo- un contragolpe (81-36, min. 34) mientras que su equipo no paraba de aumentar su renta. Eso sí, el Usal La Antigua no entregó nunca la cuchara y batalló hasta el último segundo por reducir un marcador que se quedó finalmente en 95-59 tras ganar el último cuarto 23-25.

### VESTUARIOS

J. Gutiérrez Técnico Aquimisa

«Creo que casi nos ha salido un partido redondo»



El técnico señaló que «aunque siempre hay peros, creo que nos ha salido un partido redondo. Está muy bien que nos salga así en

un día como hoy con la presentación oficial del club y con el pabellón lleno. Estoy muy contento con el equipo y ojalá tuviera más de 200 minutos para repartir entre todos los jugadores porque todos se merecen jugar más». En el último cuarto se impuso el CB Tormes pero «es muy difícil porque ahí tratas de hacer cosas como involucrar a jugadores que lo están menos en el juego, y algunos son especialistas también en maquillar las estadísticas».

Sobre los elogios del técnico rival, Jesús dijo que «agradezco el cumplido pero yo creo que perderemos. Hay que ir a Chantada, Porriño, Gijón, aquí vienen muy buenos equipos... No es nada fácil mantener este nivel todos los partidos. El equipo era corto y poco a poco los vamos completando».

Ó. Núñez Técnico CB Tormes

«Cuando el rival te pasa por encima hay que felicitarlo»



El técnico del CB Tormes significó que «hay que darle la enhorabuena al rival porque cuando es mejor que tú y te pasa por encima...

ma... El nivel físico que ellos tienen es extraordinario y no nos han dejado jugada nada en la primera parte. Lo que habíamos preparado ha sido imposible de ponerlo en la pista porque cualquier duelo uno contra uno era para ellos. Y además juegan bien al baloncesto. Nosotros desarbolados desde el primer minuto y jugando con miedo y ellos a un baloncesto de mucho nivel». «Nosotros hemos tenido un problema con los dos '5' del equipo, sobre todo de actitud que no les han dejado ayudar al equipo, no están preparados, y encima ante un rival de mucho nivel físico... Mejoramos en la segunda parte sin dar el partido por perdido», añadió Núñez, que abroncó a Okafor tras recibir una técnica: «Es que habla mucho con los compañeros y los árbitros y así no puede ser, al final tiene que estar centrado en trabajar para ayudar y no lo hace».